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Depois de 100 dias de negocia-

ção entre a Supervia e o estado sobre 
o valor da passagem que deveria ser 
cobrado aos usuários, a empresa deci-
diu que a partir do dia 1° de julho o 
valor passará de R$ 4,70 para R$ 5,90, 
com um aumento de 16% em relação ao 
valor atual. O presidente da Comissão 
de Transportes da Assembleia Legisla-
tiva, deputado Dionísio Lins (Progres-
sista), afi rmou que vai pedir a conces-
sionária que encaminhe para a comis-
são as planilhas de custo com as recei-
tas dos últimos 3 anos. Ele também não 
descarta a possibilidade de entrar com 
uma ação na Promotoria de Tutela de 
Defesa do Consumidor do Ministério 
Público do Ministério Público para evi-
tar o reajuste na passagem.

“Não há dúvida que a pandemia 
impactou muito no poder econômico 
da população, e consequentemente no 
número de usuários dos transportes, mas 
aumentar a passagem nesse momento 
alegando que esse valor já havia sido 
homologado pela Agetransp em dezem-
bro de 2020 com base no IGP-M, é no 
mínimo uma covardia”, justifi cou.

Dionísio informou ainda que vai 
pedir para que a secretaria estadual 
de Transportes envie cópia das tra-
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O 
presidente Jair Bolsona-
ro afi rmou em sua live 
semanal nas redes so-
ciais, que pretende au-

mentar o Bolsa Família em ‘pelo me-
nos 50%’. 

Segundo ele, o ministro da Eco-
nomia, Paulo Guedes, tem estudado 
o assunto ‘com responsabilidade’.

Pressionado pela CPI da Covid e 
queda de popularidade, o presidente 
mencionou uma das principais pau-
tas dos protestos realizados contra 
ele no último sábado: o aumento do 
auxílio emergencial: “Tem gente que 
fala que o auxilio emergencial, que 
está em R$ 250, é um absurdo, muito 
pouco. Concordo. Mas vocês nunca 
falaram que o Bolsa Familia está hoje, 
em média, R$ 192. Resolveram falar 
que (R$ 250) é pouco por conta da 

pandemia. Quando não tinha pande-
mia, o pobre podia continuar vivendo 
com R$ 192, que é pouco.”

O presidente então acrescentou: 
“Estamos trabalhando para aumen-
tar esse valor (do Bolsa Família). Pre-
tendemos chegar aí... dar pelo menos 
50% (de aumento). Está lá o Paulo 
Guedes discutindo esse assunto. 
Com responsabilidade.”

Na transmissão, Bolsonaro falou 
que esta foi uma “semana de gló-
ria” para a economia e que a pre-
visão é de o Produto Interno Bruto 
(PIB) crescer no mínimo 4% neste 
ano de 2021.

Ele também criticou o preço dos 
combustíveis, que, na visão dele, 
seriam infl ados por conta do ICMS, 
imposto estadual:

“Cada estado cobra o que bem 

Presidente deu 
declaração em sua live
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A Amazônia Legal bateu mais um recorde de área 
sob alerta de desmatamento em maio. Até o dia 28, a 
região tinha 1.180km² de área sob alerta de desfl oresta-
ção, o maior número para o mês desde 2016. Os dados 
são do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais (Inpe).

É o terceiro mês consecutivo em que os índices batem 
recordes históricos mensais. Também é a primeira vez que a 
área sob alerta de desmatamento em maio passa dos 1 mil km².

A Amazônia Legal corresponde a 59% do território 
brasileiro e engloba a área de 8 estados (Acre, Amapá, 
Amazonas, Mato Grosso, Pará, Rondônia, Roraima e 
Tocantins) e parte do Maranhão.

Os alertas de desmatamento foram feitos pelo Sis-
tema de Detecção de Desmatamento em Tempo Real 
(Deter), do Inpe, que produz sinais diários de alteração 
na cobertura fl orestal para áreas maiores que 3 hecta-
res (0,03 km²), tanto para áreas totalmente desmatadas 
como para aquelas em processo de degradação fl orestal 
(exploração de madeira, mineração, queimadas e outras).

O Deter não é o dado ofi cial de desmatamento, mas 
alerta sobre onde o problema está acontecendo.

A medição ofi cial do desmatamento, feita pelo sis-
tema Prodes, costuma superar os alertas sinalizados pelo 
Deter. Os últimos dados divulgados pelo Prodes apon-
taram que a área desmatada na Amazônia Legal foi de 
11.088 km² na temporada de 2019 a 2020 (período que 
engloba agosto de 2019 a julho de 2020).

Início da estação seca
Em nota, o Observatório do Clima, rede de 56 orga-

tativas que estão sendo feitas com a 
empresa para que reverter a situação. 
Ele reforçou, ainda, que recentemente 
o Conselho-Diretor da Agência Regu-
ladora de Serviços Públicos Concedi-
dos (Agetransp) reconheceu que é de 
responsabilidade do governo do Rio 
ressarcir emergencialmente a empresa 
em quase R$ 217 milhões, devido as 
perdas fi nanceiras da concessionária 
por conta da pandemia, além de R$ 
136 milhões como forma de ressar-
cimento de possíveis futuros lucros e 
dividendos.

“Empresário não faz caridade e o 
que importa é o valor da tarifa cobrada. 
Para entender melhor o que ocorre, 
vamos solicitar também a homologa-
ção feita pela Supervia em dezembro 
de 2020, até porque o estado encon-
tra-se hoje em um regime de recupe-
ração”, explicou.

O descarte incorreto de lâmpa-
das usadas pelos consumidores nos 
domicílios pode provocar problemas 
ao meio ambiente e à saúde. Para evi-
tar isso isso, desde 2017 a Associa-
ção Brasileira para a Gestão da Logís-
tica Reversa (Reciclus) vem insta-
lando postos para recolhimento gra-
tuito das lâmpadas em estabelecimen-
tos comerciais.  

No fi nal do ano passado, a entidade 
começou a atuar também em conjunto 
com condomínios residenciais e ins-
talou pontos de descarte em condo-
mínios de São Paulo, Rio de Janeiro, 
Paraná e Pernambuco.

Até agora foram instalados 2.586 
pontos comerciais de recolhimento 
de lâmpadas no país, que são o prin-
cipal foco do programa Reciclus, que 
atua em 728 cidades, onde as pessoas 
podem depositar suas lâmpadas quei-
madas. Agora, a meta é levar o pro-
grama para os condomínios.

””A cidade do Rio de Janeiro está 
se mostrando super aberta a essa nova 
vertente, que começará pelas capitais 
e grandes metrópoles. Vamos expan-
dindo para municípios menores”, disse  
o analista de Sustentabilidade da Reci-
clus, Gabriel Monti, entrevista à Agên-
cia Brasil.

No estado do Rio de Janeiro, a 
Reciclus tem 260 pontos de entrega de 
lâmpadas, com expectativa de colocar 
muito mais. “É muito dinâmico. Todo 
mês, temos novas adesões”. Gabriel 
Monti disse ter sentido muito engaja-
mento por parte do Ministério Público 
no estado. Ele explicou que, na ver-
dade, o programa é voltado para o 
descarte exclusivo de lâmpadas que 
contêm mercúrio.

O metal é considerado altamente 
tóxico e ocasiona poluição ao meio 
ambiente, afetando diretamente água, 
ar e solo, com implicações na saúde 
humana. Ao ingerir ou inspirar o 

metal, a pessoa pode desenvolver toxi-
dade nos rins, sistema nervoso e sis-
tema cardiovascular. “Mas, pelo fato 
de ser voltado para o descarte de con-
sumo doméstico, muitas vezes não há 
essa diferenciação.”

Do total recolhido, entre 80% e 
90% são lâmpadas fl uorescentes de 
mercúrio, e o restante são lâmpadas 
LED e incandescentes. “A gente acaba 
recolhendo, dessa forma, praticamente 
todos os tipos.”

Milhões de lâmpadas
Desde 2017 até agora, já foram 

recolhidos mais de 16 milhões de lâm-

padas. O ranking dos maiores descar-
tadores é liderado pelo Paraná, em um 
total de 685,42 toneladas recolhidas 
ou o equivalente a 4,694 milhões de 
unidades.

Em seguida, aparecem São Paulo, 
com 638,4 toneladas (4,372 milhões 
de unidades), e Santa Catarina, com 
361,79 toneladas (2,478 milhões de 
lâmpadas). O estado do Rio de Janeiro 
vem na décima-primeira posição, com 
18,5 toneladas e 126,99 mil lâmpadas 
pós-uso descartadas. O último colo-
cado é o Acre, com 366 quilos reco-
lhidos, que correspondem a 2,507 
mil unidades.

Até o dia 28, a região 
tinha 1.180km² de 
área sob alerta de 
desfl orestação

Reprodução

entende (de ICMS). E cobra em cima 
do preço médio que você paga na 
bomba. Tem que ser o preço da refi -
naria (que é menor) ou um valor fi xo. 

Que seja um valor fi xo. Conversei com 
o (presidente da Câmara dos Deputa-
dos) Arthur Lira (PP-AL). Vai botar 
um projeto em votação que trata desse 

assunto”, disse Bolsonaro, em mais 
um aceno para os caminhoneiros, 
categoria de sua base política que rei-
vindica redução no preço do diesel.

nizações da sociedade civil, afi rma que os dados de 
maio são preocupantes, porque o mês marca o início 
da estação seca, “quando a devastação se intensifi ca” 
em grande parte da Amazônia.

“A permanecer a tendência nos próximos dois meses, 
a taxa ofi cial de desmatamento de 2021 (medida de 
agosto a julho) poderá terminar com uma inédita quarta 
alta consecutiva. O comportamento da curva dependerá 
exclusivamente de quem hoje dá as cartas na região: o 
crime ambiental”, disse a entidade.

Início da estação seca
Em nota, o Observatório do Clima, rede de 56 orga-

nizações da sociedade civil, afi rma que os dados de 
maio são preocupantes, porque o mês marca o início 
da estação seca, “quando a devastação se intensifi ca” 
em grande parte da Amazônia.

“A permanecer a tendência nos próximos dois meses, 
a taxa ofi cial de desmatamento de 2021 (medida de 
agosto a julho) poderá terminar com uma inédita quarta 
alta consecutiva. O comportamento da curva dependerá 
exclusivamente de quem hoje dá as cartas na região: o 
crime ambiental”, disse a entidade.

A partir do dia 1° 
de julho o valor 
passará de R$ 
4,70 para R$ 5,90
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Declaração foi dada durante apresentação 
de mais um boletim epidemiológico
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Mais de 40 mil famílias começam 
a receber, neste sábado (5), o benefí-
cio do programa Supera Rio, auxílio 
emergencial de R$ 200, com acrés-
cimo de R$ 50 para cada filho, limi-
tado a dois menores. A retirada é para 
as pessoas que estão cadastradas.

Quem tem direito ao benefício 
pode realizar o cadastro no site para 
receber, por mensagem de celular, a 
data e o local para a retirada do car-

tão e também tirar dúvidas pelo tele-
fone 0800 071 7474.

Nos primeiros dias, as entregas 
dos cartões para pessoas beneficia-
das da Região Metropolitana serão 
realizadas nas quadras das escolas 
de samba dos grupos especial e de 
acesso.

Nesses locais, haverá serviços à 
disposição da população, como emis-
são de documentos e atendimento 

para micro e pequenos empresários. 
No interior, os cartões começam a ser 
entregues no dia 8 de junho.

A expectativa é que o auxílio bene-
ficie mais de 355 mil famílias - cerca 
de 1,4 milhão de pessoas que vivem 
na pobreza e extrema pobreza e que 
perderam os empregos durante a pan-
demia da Covid. Além deles, micro 
e pequenos empreendedores também 
serão beneficiados.

O 
prefeito do Rio de 
Janeiro Eduardo 
Paes afi rmou con-
siderar não ser um 

bom momento para a realiza-
ção de um grande campeonato 
de futebol como a Copa Amé-
rica. No entanto, ressaltou que 
há um decreto em vigor que 
permite até o próximo dia 14 
a realização de jogos de fute-
bol na cidade, contanto que 
não haja a presença de torcida.

As afi rmações foram feitas 
na manhã da última sexta-feira, 
dia 4, durante a apresentação 
do 22º Boletim Epidemioló-
gico da Covid-19 na cidade do 
Rio. O documento mostrou que 
todos os bairros da cidade têm 

risco alto de contaminação.
Na terça-feira (1º), pouco 

depois de o presidente Jair 
Bolsonaro anunciar o Rio de 
Janeiro como um dos estados-
-sede da Copa América no Bra-
sil, a Prefeitura do Rio já havia 
informado que a competição 
pode ser realizada na capital 
fl uminense, mas desde que 
sem público.

Segundo ele, caso haja um 
agravamento da situação da 
Covid-19 na cidade, os parâ-
metros estabelecidos pelo atual 
decreto poderão mudar.

Paes afi rmou que a prefei-
tura não foi consultada sobre 
a realização de jogos da Copa 
América na cidade.

GISELE ALVES
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O programa Selo Vegano acaba de incluir novos produtos certifi cados 
em seu portfólio. Criado pela Sociedade Vegetariana Brasileira (SVB), o 
selo tem como objetivo fortalecer o mercado vegano, facilitando a iden-
tifi cação dos produtos e contribuindo com a redução da demanda por 
produtos de origem animal através da avaliação do processo de fabrica-
ção de cada produto. Ao longo dos processos de certifi cação, a cadeia 
de fornecimento é criteriosamente avaliada, contribuindo também para 
educar as indústrias a respeito do veganismo. 

O processo funciona da seguinte forma: o interessado precisa enviar 
os nomes dos produtos e as respectivas composições para o e-mail selo@
svb.org.br para que seja verifi cado a possibilidade de certifi cação e então, 
um orçamento é elaborado. Na sequência são solicitadas informações e 
alguns documentos, que passam por uma avaliação que costuma durar 
entre 30 e 90 dias. Após a análise completa, caso o produto seja apro-
vado, a utilização do Selo Vegano SVB nas embalagens para comercia-
lização do produto estará autorizada mediante à aprovação do layout 
de embalagem pela área técnica da organização, seguida da elaboração 
de contrato legal entre as partes interessadas.

“É importante lembrar que a presença não intencional de resíduos 
(“traços”) na composição não representa nenhuma violação da escolha 
do público vegano, seja de ordem ética, ambiental ou pessoal. Portanto, 
a contaminação cruzada não é um impeditivo para que o produto obte-
nha a certifi cação, pois intencionalmente não há nenhum ingrediente 
de origem animal adicionado à composição, não houve demanda animal 
para a fabricação do produto”, esclarece Maria Eduarda Lemos, Gerente 
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de Certifi cação da SVB.

Para ser aprovado, um produto precisa ser livre de 
ingredientes de origem animal e também livre de tes-
tes em animais, tanto no produto fi nal quanto na sua 
cadeia de fornecimento. No total, mais de 600 fabrican-
tes já foram auditados, mais de 160 empresas e 4,5 mil 
ingredientes analisados que resultaram em 2,8 mil pro-
dutos certifi cados.E não são apenas produtos alimen-
tícios que podem receber o Selo Vegano, outras cate-
gorias também podem fazer parte da lista de empre-
sas preocupadas em promover um mundo mais justo 
e equilibrado para as próximas gerações.

O certifi cado é concedido a cada produto individu-
almente e não se refere à marca ou à empresa, permi-
tindo que qualquer indústria solicite o selo. Para mais 
informações, basta acessar o site https://www.selove-
gano.com.br/ ou a página ofi cial do programa no Inta-
gram https://www.instagram.com/selovegano/
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O corpo de um homem não 

identifi cado foi encontrado, 
nesta sexta-feira, às margens 
de um rio próximo a Avenida 
Cláudio Besserman Viana, no 
bairro Gardênia Azul, Zona 
Oeste da cidade. O Corpo de 
Bombeiros conseguiu realizar 
o resgate, mas foi surpreen-
dido por um jacaré, que che-
gou a arrastar o cadáver para o 
fundo do rio e difi cultou o tra-
balho dos agentes. A região é 

próxima à comunidade do Rio 
das Pedras.

De acordo com os militares, 
equipes foram acionada à Ave-
nida Besserman Vianna nesta 
sexta-feira às 8h51. Um corpo 
estava boiando no local e os 
agentes o retiraram às 11h20. 
Os bombeiros seguiram para o 
Instituto Médico Legal (IML) 
e os peritos trabalham na iden-
tifi cação do homem e apuram 
o que causou sua morte.

Hoje você vai conhecer mais uma pet assistida 
pelo projeto Animais da Vila Kenedy. A Sapeka é 
uma cadelinha muito carente. Quer receber afa-
gos e atenção de toda a gente. No dia a dia dis-
puta carinho com os demais coleguinhas. A nossa 
linda pastorinha de rabo peludinho sonha com 
uma família pra dar todo o seu carinho. 

De porte médio ela está há quase 1 ano e meio 
aguardando assistência veterinária. A cachorri-
nha precisa fazer um hemograma e tomar as duas 
doses da vacina.Isso vai ajudar muito a conse-
guir adoção. Quer vacinar a Sapeka? Entre em 
contato com o projeto Animais da Vila Kennedy 
pelo @animaisvilakennedy.

(���������������)
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O 
proprietário do 
prédio que desa-
bou nesta quinta-
-feira (3) em Rio 

das Pedras, Zona Oeste do Rio, 
deixando dois mortos e qua-
tro feridos, admitiu à polícia 
que a construção era irregu-
lar e revelou que vidro de ja-
nela estourou 15 dias antes, 
sem motivo aparente. Geni-
van Gomes Macedo é pai de 
Nathan Gomes e avô de Mai-
tê, que morreram sob os es-
combros do imóvel.

Segundo o Termo de Decla-
ração do depoimento prestado 
por Genivan à 16ª Delegacia 
(Barra da Tijuca), ele procu-
rou a unidade policial volunta-
riamente, ou seja, sem ter sido 
intimado, para prestar esclare-
cimentos sobre a obra de cons-

trução do imóvel.
À polícia, o dono do imó-

vel contou que “comprou o 
terreno há mais ou menos 25 
anos, na década de 90”, quando 
nele havia apenas “um barraco 
de madeira”. A construção do 
prédio, que tinha cinco anda-
res, foi feita, segundo Geni-
van, aos poucos, “conforme ia 
conseguindo pagar pela cons-
trução”.

Genivan enfatizou, ainda, 
que construiu o prédio “apenas 
para que seus familiares tives-
sem onde morar, sem nunca ter 
alugado qualquer pavimento 
para terceiros.

No andar térreo do pré-
dio funcionava uma lan 
house, que era administrada 
por Nathan, o fi lho de Geni-
van morto no desabamento 

junto à fi lha Maitê. Eles mora-
vam no primeiro andar, jun-
tamente com Kiara Abreu, 
mulher de Nathan e mãe de 
Maitê. Kiara foi a última pes-
soa resgatada com vida, após 
cerca de seis horas soterrada 
sob os escombros.

Sinais de problemas 15 
dias antes da tragédia 

Ainda no depoimento pres-
tado à polícia, Genivan disse 
que no segundo andar do pré-
dio, “que estava apenas no 
tijolo, sem acabamento”, não 
morava ninguém, nem pas-
sava por obras. Já no terceiro 
andar morava sua fi lha Natha-
niele Gomes e o marido, Jonas 
Souza, ambos resgatados com 
vida após a tragédia.

Ele destacou que, 15 dias 

antes do desabamento, a fi lha 
contou que o vidro de uma das 
janelas estourou sem motivo 
aparente.

Nathaniela segue internada 
no Hospital Lourenço Jorge, 
na Barra da Tijuca. Ela sofreu 
queimaduras graves em uma 
das pernas provocadas pelo 
incêndio que ocorreu após o 
desabamento do prédio.

Já no quarto andar do pré-
dio moravam a ex-mulher de 
Genivan, Antônia Gomes, e 
a fi lha dela, Tatiana Souza, 
fruto de outro relacionamento. 
Genivan ressaltou à polícia que 
não vivia no imóvel há cerca de 
quatro anos, quando se sepa-
rou de Antônia.

Antônia escapou do desa-
bamento porque dormiu no 
trabalho na noite de quarta-

-feira (2).
Questionado, Genivan 

disse que estudou apenas até 
o terceiro ano do ensino fun-
damental, pois precisou parar 
os estudos para trabalhar e aju-
dar no sustento da família no 
Ceará, onde nasceu.

Ele se mudou para o Rio 
aos 18 anos de idade e, desde 
então, “trabalhou como vigia 
de obra, vendedor de hambúr-
guer, vendedor de água, até 
que, aproximadamente, três 
anos atrás, conseguiu com-
prar um mercadinho”.

O mercado, contou Geni-
van, foi vendido recentemente 
porque ele tinha planos de vol-
tar a viver no Ceará. Ele desta-
cou aos policiais que a tragédia 
o deixou “extremamente aba-
lado com todo o ocorrido, tendo 

perdido seu fi lho e sua neta”.

Retirada dos escombros
Os trabalhos para retirada 

dos escombros do prédio que 
desabou foram retomados 
por volta das 9h desta sexta-
-feira (4). Cerca de 60 pes-
soas estão envolvidas, sendo 
que 25 delas, funcionárias da 
Companhia Municipal de Lim-
peza Urbana (Comlurb) e da 
Secretaria Municipal de Con-
servação e Serviços Públicos 
(Seconserva), lidam direta-
mente com a coleta do entulho.

Ainda na quinta-feira 
foram retirados 3 caminhões 
de entulho do local. Nesta 
sexta-feira, uma retroescava-
deira, uma escavadeira hidráu-
lica e três caminhões são usa-
dos nos trabalhos.

TRAGÉDIA EM RIO DAS PEDRAS
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Familiares de Maria Quiara Abreu estão 
apreensivos sobre como darão a notícia da 
morte de Maitê e Nathan, fi lha e marido, 
vítimas do desabamento.

 Quiara foi resgatada dos escombros 
e está internada no Hospital Municipal 
Miguel Couto, no Leblon. Ela está sedada 
desde o dia da tragédia.

Os familiares tiveram difi culdades para 
agilizar o processo de liberação porque 
documentos de Maitê, como a certidão de 
nascimento, foram perdidos sob os escom-
bros. Eles precisaram emitir uma nova cer-
tidão na manhã desta sexta, em um cartório 
de Botafogo. A Secretaria Estadual de Viti-
mados acompanhou a família e irá dispo-
nibilizar psicólogos para os sobreviventes.

Força-tarefa irá investigar 
atuação de milícia 

A Secretaria de Estado de Polícia Civil 
(SEPOL) do Rio de Janeiro montou uma 
força-tarefa reunindo a 16ª DP (Barra da 
Tijuca), a 32ª DP (Taquara), a Delegacia 
de Proteção ao Meio Ambiente (DPMA) 
e a Delegacia de Repressão às Ações Cri-
minosas Organizadas e Inquéritos Espe-
ciais (DRACO) para apurar as circunstân-
cias do desabamento do prédio na comu-
nidade Rio das Pedras, na Zona Oeste do 
Rio, que deixou pai e fi lha mortos. Além 
disso, a força-tarefa também vai investigar 
o possível envolvimento de milicianos em 
construções irregulares na região.

Um dia após a tragédia cau-
sada pela queda de um pré-
dio em Rio das Pedras,, o pre-
feito do Rio, Eduardo Paes, 
voltou a comentar, não apenas 
sobre o caso, mas sobre a atua-
ção da prefeitura em relação à 
ocupação irregular na cidade, 
assunto que veio à tona após 
mais uma construção desmo-
ronar naquela área, historica-
mente conhecida pelo solo ins-
tável e impróprio para receber 
moradias. O prefeito afi rmou 
que busca fortalecer e restabe-
lecer os mecanismos de enfren-
tamento a esta expansão ile-
gal e revelou que o edifício 
que veio  abaixo nesta quinta-

-feira havia subido de dois a 
três andares no intervalo dos 
últimos dois anos.

O prefeito também lembrou 
os tempos em que foi subpre-
feito da Zona Oeste, entre 1993 
e 1996, na gestão de Cesar Maia, 
para explicar sua visão sobre 
a ocupação irregular de terra 
nas áreas de Rio das Pedras e 
Muzema – onde há dois anos 
27 pessoas morreram também 
na queda de um prédio.

Ao concluir, Paes comentou 
sobre a questão das moradias 
ilegais já existentes e também 
sobre a expansão das constru-
ções ilegais nestas áreas de Rio 
das Pedras e Muzema.

Genivan Gomes é pai 
de uma das vítimas 
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O 
Juiz Marcelo Bre-
tas, conhecido 
pela atuação na 
Operação Lava 

Jato no Rio, é acusado de 
relevante imparcialidade na 
condução dos processos. Em 
um acordo de delação premia-
da com a Procuradoria-Geral 
da República (PGR), o advo-
gado criminalista Nythalmar 
Dias Ferreira Filho revelou 
que Bretas negociava penas, 
combinava estratégias e dire-
cionava acordos com o Minis-
tério Público durante a ope-
ração. As informações foram 
reveladas com exclusividade 
pela Revista Veja da última 
sexta-feira. 

Segundo a reportagem, 
Nythalmar apresentou a 
PGR um áudio no qual Mar-
celo Bretas conta sobre um 
acordo com o então coordena-
dor da Lava Jato no Rio, Leo-
nardo Cardoso, para ‘aliviar’ 
a pena do empresário Fer-
nando Cavendish, ex-dono da 
Delta Construtora. O intuito 
do áudio era fazer com que 
o advogado convencesse o 
empresário a confessar o 
crime em troca da redução 

da pena. Na época, Nythal-
mar representava Cavendish. 

“Você pode falar que con-
versei com ele, com o Leo, 
que fi zemos uma videocon-
ferência lá, e o procurador 
me garantiu que aqui man-
tém o interesse, aqui não vai 
embarreirar” disse o juiz na 
gravação.

“E aí deixa comigo tam-
bém que eu vou aliviar. Não 
vou botar 43 anos no cara. 
Cara tá assustado com os 43 
anos”, completou Bretas se 
referindo a decisão que con-
denou o almirante Othon 
Luiz Pinheiro da Silva, ex-
-presidente da Eletronuclear. 

Na ocasião, a infl uência de 
Marcelo Bretas funcionou e o 
empresário Fernando Caven-
dish assinou um acordo de 
delação premiada. Além de 
confessar o pagamento de 
cerca de R$ 370 milhões em 
propina, o empresário rece-
beu a chance de responder ao 
processo em liberdade.

“O diálogo demonstra cla-
ramente que o juiz não só 
tinha ciência das colabora-
ções antes de serem fecha-
das, bem como participava, 

Reprodução

Bretas teria feito um acordo para não investigar 
a esposa de Cabral, Adriana Ancelmo

negociava e intermediava com 
a ciência, participação e coo-
peração do MPF nas investi-

gações, fato este gravíssimo”, 
afi rmou Nythalmar. 

Ainda segundo o advo-

gado, Bretas teria feito um 
acordo com o ex-governador 
do Rio Sérgio Cabral, no qual 

ele garantia não investigar 
a esposa de Cabral, Adriana 
Ancelmo.
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Uma advogada, um jornalista e dois 
entregadores por aplicativos foram agre-
didos e detidos por policiais militares da 
Operação Segurança Presente durante 
um confusão no Largo do Machado, na 
Zona Sul do Rio, na tarde da última  
quinta-feira. Segundo informações, o 
tumulto começou quando entregado-
res esperavam por bicicletas para traba-
lhar e foram surpreendidos pelos agen-
tes, que tentaram dar prioridade para 
uma mulher que chegou por último 
no local. Os entregadores que aguar-
davam sua vez não concordaram com 
a ação dos militares e reagiram. Dois 
foram detidos com socos, empurrões 
e um mata-leão. Eles vão responder 
por lesão corporal, dano a patrimônio 
público e resistência, mas em liberdade.

De acordo com a Comissão de Direi-
tos Humanos da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB), a advogada Vanessa 
Lima acompanhou a ação e, após se 
identifi car e questionar uma prisão 
que considerava arbitrária, ressaltando 
estar fazendo uso de suas prerrogativas 
profi ssionais, também recebeu voz de 
prisão, foi agredida fi sicamente e con-

Confusão teve início 
por causa de bicicletas 

Reprodução

Divulgação

A Polícia Civil de Sergipe, 
com o apoio do Núcleo de 
inteligência da Unidade de 
Polícia Pacifi cadora da Roci-
nha, localizou e prendeu 
Adriano Vieira Santos, mais 
conhecido como “Sapão”, de 
35 anos. Adriano é conhecido 
por uma vasta fi cha criminal, 
com a prática de homicídios, 
porte ilegal de arma e a coor-
denação de uma fatia consi-
derável do tráfi co em Sergipe. 

No momento da prisão, 
“Sapão” estava com a com-
panheira e a enteada e não 
esboçou qualquer tipo de rea-
ção diante da surpresa com 
a chegada dos policiais do 
Denarc. Toda a ação da polí-
cia foi coordenada de Ara-
caju pelo Denarc e a Divi-
são de Inteligência e Planeja-
mento Policial (Dipol), tam-

bém com a participação do 
Departamento de Homicídios 
e Proteção à Pessoa (DHPP) 
nas investigações. Logo após 
a prisão, Sapão foi levado 
para a sede da Polícia Inte-
restadual do Rio de Janeiro, 
a Polinter, localizada a 30 
minutos da maior favela da 
América do Sul.

Segundo o delegado André 
David, diretor do Denarc, os 
investigadores do Departa-
mento chegaram no Rio de 
Janeiro na última sexta-feira, 
28 de maio, e já com infor-
mações importantes, defi ni-
ram a estratégia para subir 
na Rocinha. Com o acom-
panhamento de equipes do 
Rio, cumpriram nesta quinta-
-feira os mandados de prisão 
expedidos pelo Judiciário de 
Sergipe.
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duzida de maneira violenta à delega-
cia. Além disso, a advogada alega ter 
tido a carteira da OAB arrancada de 
suas mãos, jogada ao chão e pisoteada.

Procurado, o Programa Segurança 
Presente informou que a confusão 
começou após um casal procurar 
os agentes e alegar que foram impe-
didos pelos entregadores de pegar 
uma bicicleta. “A equipe foi até o 
local e verifi cou que os entregadores 

estavam ao lado das bicicletas espe-
rando serem solicitados para entrega 
e não deixavam ninguém utilizar. Os 
agentes solicitaram que os entrega-
dores se afastassem e permitissem 
o uso público da bicicleta. Os poli-
ciais foram desacatados e agredidos 
pelos entregadores. Durante a confu-
são um agente se machucou durante 
uma queda e foi levado para o Hos-
pital Miguel Couto”.

Policiais civis da 15ª DP 
(Gávea) prenderam o moto-
rista de aplicativo Armando 
Jaques Martins Neto, de 38 
anos, pelo crime de furto qua-
lifi cado. Armando foi encon-
trado em Nova Iguaçu, na Bai-

xada Fluminense, perto de 
onde mora.

O motorista foi fl agrado 
pelos policiais transportando 
uma bicicleta elétrica, no valor 
de R$10 mil, na mala de seu 
veículo. Ela havia sido fur-

tada de um condomínio em 
São Conrado, Zona Sul do Rio, 
na noite de quarta-feira.

O motorista cometeu o 
crime após deixar uma passa-
geira que conduzia, pelo apli-
cativo, no condomínio em que 

residia a dona da bicicleta.
O equipamento foi recupe-

rado e será devolvido para a 
proprietária. O preso seguiu 
para o sistema penitenciário 
e passará por uma audiência 
de custódia.

Adriano estava 
com a entrada no 
momento da prisão 
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s obras e revita-
lizações urbanas 
em Mesquita es-
tão a todo vapor. 

A Secretaria Municipal de In-
fraestrutura, Mobilidade e Ser-
viços Públicos deu início, na 
última segunda-feira, dia 31 
de maio, ao alargamento da 
ciclovia da Estrada Feliciano 
Sodré, que será ampliada em 
dois metros de largura, sendo 
estendida até o Centro da ci-
dade. Assim, a área oferece-
rá mais comodidade e espaço 
para os ciclistas e transeun-
tes. A obra acompanha o pri-
meiro trecho que já foi feito.

Além do alargamento da 
ciclovia, no outro lado da 
rua, os profi ssionais estão 
cuidando do local para que, 
em caso de chuvas, a água 
não acumule, já que ali era 
um ponto de alagamento. Por 
isso, já foram instalados dois 
ralos e uma caixa central, para 

ajudar no escoamento. Após 
isso, no espaço, será feito um 
jardim, onde será feito o plan-
tio de plantas.

“Nosso objetivo, além de 
resolver os problemas no local, 
é fazer uma grande revitaliza-
ção na calçada e na ciclovia. 
Assim, os ciclistas e todos que 
passarem por ali terão mais um 
espaço de lazer, com área arbo-
rizada, para fazerem caminha-
das, andar de bicicleta, entre 
outras atividades”, explica o 
secretário municipal, Rholmer 
Louzada Junior.

Os serviços fazem parte do 
projeto urbanístico da pasta, 
que já mudou a paisagem das 
vias e, consequentemente, da 
cidade, envolvendo mais de 
três mil metros quadrados de 
calçadas, 800 metros de grama, 
iluminação, ciclofaixa, pontos 
de ônibus, arborização, pavi-
mentação de concreto, árvo-
res e rampa de acessibilidade.

Reprodução
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Além disso, no outro lado da rua, calçada 
recebe revitalização com plantio de árvores

A prefeitura de Tanguá 
deve vacinar entre os dias 7 e 
10 de junho todos os profi s-
sionais da Educação da rede 
pública e privada (Educação 
Infantil e Ensino Fundamen-
tal). A medida foi anunciada, 
na última quarta-feira (02/06), 
pelo prefeito de Tanguá, 
Rodrigo Medeiros, após reu-
nião com os secretários muni-
cipais de Educação, Esporte 
e Lazer, Luciano Lucio e de 
Saúde, Rodrigo Lopes.

Segundo o prefeito de Tan-
guá, Rodrigo Medeiros, além 
dos professores,  poderão 
receber o imunizante contra 
a covid-19, merendeiras, dire-
tores, secretários escolares e 
administrativos.

“Com muita organiza-
ção, já vacinamos 48,11% do 
público alvo com a primeira 
dose. Além desse movimento 
pela vacina, também esta-
mos trabalhando para preser-
var vidas com a criação dos 
3 centros de triagem, o cen-
tro de tratamento para pes-
soas acometidas pela doença, 
a ampliação de leitos disponí-
veis na Policlínica da cidade e 
a instalação das cabines higie-

nizadoras. Também continu-
amos estudando formas de 
criar mais mecanismos que 
nos auxiliem nessa batalha”, 
disse o prefeito.

As aplicações serão reali-
zadas na E. M. Iasmim Gon-
zaga Arantes, no Centro da 
cidade. O profi ssional deverá 
apresentar o contracheque ou 
declaração da unidade esco-
lar, além de RG, CPF ou car-
tão do SUS.  Os profi ssionais 
da educação do Ensino Médio, 
também serão vacinados, em 
calendário a ser defi nido, em 
breve, pelo município.

Programação resumida:
07/06 - Profi ssionais da 

Educação Infantil (Professor 
Regente e Professor Auxiliar);

08/06 - Profi ssionais do 1° 
segmento do Ensino Funda-
mental (professor regente, pro-
fessor mediador, dirigente de 
turno e monitor de alunos);

09/06 - Profi ssionais do 
2° segmento do Ensino Fun-
damental (professor) e apoio 
(ASG, cozinheira, auxiliar de 
cozinha e vigia);

10/06 (Manhã) - Equipe 
diretiva e secretaria escolar.
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Os primeiros benefi ciários do pro-
grama Supera RJ receberam seus car-
tões para sacar o auxílio, de até R$ 
300,00. Jackeline Oliveira da Silva, 
de 37 anos, foi a primeira e recebeu 
o cartão diretamente do presidente 
da Assembleia Legislativa do Estado 
do Rio de Janeiro (Alerj), deputado 
André Ceciliano (PT), e do governa-
dor Cláudio Castro. O evento de lan-
çamento do programa, que pretende 
atingir 1,4 milhão de fl uminenses, 
aconteceu na quadra da escola de 
samba Acadêmicos do Salgueiro, na 
Tijuca, Zona Norte do Rio. A popula-
ção já pode se cadastrar na página ofi -
cial do programa e a retirada dos car-
tões começará a partir deste sábado 
(05/06) na Região Metropolitana do 
Rio e a partir de terça (08/06) no 
Interior do Estado.

Os micro e pequenos empreen-
dedores também já estão aptos a se 
cadastrar para receber a linha de cré-
dito de até R$ 50 mil que será conce-
dida através da Agência de Fomento 
do Estado do Rio (Agerio). Inicial-
mente, serão investidos cerca de R$ 
150 milhões para o fi nanciamento das 
linhas de crédito. As inscrições, tanto 
para o auxílio emergencial quanto para 

a linha de crédito, devem ser realizadas 
através do site www.superarj.rj.gov.br  
e as dúvidas podem ser tiradas através 
do call center 0800 071 7474. 

Criado pela Lei 9.191/21, de auto-
ria de Ceciliano, o programa con-
siste em um auxílio emergencial de 
até R$ 300 para a população fl umi-
nense e uma linha de crédito de até 
R$ 50 mil para microempreendedo-
res e autônomos. No evento, o pre-
sidente da Alerj afi rmou que o Par-
lamento Fluminense atuará em con-
junto com o Executivo para aumen-
tar as receitas estaduais e fi nanciar 
programas importantes.

Durante o evento, Castro explicou 
como funcionará o Supera RJ. Na pri-
meira fase, 42.569 famílias com renda 
mensal per capita igual ou inferior a 
R$ 178,00 e inscritas no Cadastro 
Único de Programas Sociais (CadÚ-
nico) receberão o auxílio emergencial. 
Estas pessoas já podem se cadastrar 
na internet e retirar seus cartões a 
partir deste sábado, dia 05 de junho. 
Já a segunda fase atenderá as pessoas 
que fi caram desempregadas durante 
a pandemia. O Governo estima que 
mais de 315 mil pessoas terão direito 
ao benefício nesta fase, que come-

çará no dia 25 de junho. A previsão 
é que após o início destas fases sejam 
investidos mais de R$ 86 milhões 
mensais, benefi ciando mais de 355 
mil famílias e cerca de 1,4 milhão de 
pessoas. “Este projeto é uma grande 
prova que a parceria entre o Legisla-
tivo e o Executivo é o que a popula-
ção precisa. Acredito que são neces-
sárias duas vacinas – uma no braço 
para acabar com o problema sanitário 
e outra contra a fome e a miséria. E 
este é um grande passo. Não há meta 
maior no nosso governo que atender 
o povo”, discursou Cláudio Castro.

O governador também explicou 
que as entregas do cartão acontecerão 
em equipamentos públicos e nas qua-
dras das escolas de samba, que dispo-
nibilizaram 810 pessoas para auxiliar 
no programa. As pessoas receberão 
o dia, horário e local de retirada dos 
cartões após a realização dos cadas-
tros. “Eu não posso deixar de agra-
decer às escolas de samba que estão 
oferecendo um apoio signifi cativo. É 
muito importante, inclusive, estar-
mos lançando este programa numa 
quadra, que representa arte, alegria, 
cultura e a voz de uma comunidade”, 
destacou.

Tanguá pretende vacinar todos os 
profi ssionais da educação em uma semana

Programa prevê auxílio emergencial de 
até R$ 300 para a população fl uminense 
e uma linha de crédito de até R$ 50 mil 
para microempreendedores e autônomos

Reprodução
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O evento é realizado pelo Patronato, 
tem apoio do EncontrArte e do Gallo 
Chopp, parceria do Shopping Nova Iguaçu 
e patrocínio do Ministério do Turismo, 
Governo do Estado do Rio de Janeiro e 
da Secretaria de Estado de Cultura e Eco-
nomia Criativa, através da Lei Estadual 
de Incentivo à Cultura.

O Arraiá D´Ajuda, tradicional festa 
da solidariedade que acontece há 27 anos 
em Nova Iguaçu, será realizado neste fi m 
de semana, dias 05 e 06 de junho. Por 
conta da pandemia, pelo segundo ano 
consecutivo a festa terá uma versão on-
-line com drive thru de comidas típicas e 
lives com shows de artistas locais e apre-
sentação teatral.

O drive thru conta com um cardápio 
bem diversifi cado, incluindo risoto de 
camarão e de funghi, dos chefs Roberto 
Cabral e Décio Lima, o famoso churras-
quinho sob o comando de Luiz Carlos 
Fávaro e Antonio Alpino, a lasanha e o 
pernil com feijão tropeiro da chef Ione, 
pet 2 litros da Gallo Chopp, além do tra-
dicional galeto e de sobremesa, uma caixa 
com doces.

O evento terá quatro lives diárias 
com apresentações de artistas locais e 
no domingo uma peça teatral do grupo 
“Os Siclomáticos”, que serão transmi-
tidas pelo canal do Youtube Patronato 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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O dia te desafi a a esquecer o passado ou a fazer as pazes com 
ele, por isso situações do passado podem ressurgir hoje para 
que sejam resolvidas de uma vez. Situações em família também 
podem acontecer, trazendo preocupações. Momento de ser mais 
racional do que emocional.
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Otimo dia para compreender suas próprias emoções e 
motivações. Bom dia para meditar, por exemplo, além 
de resolver os problemas com calma e distanciamento. 
O desafi o é justamente esse: ganhar distância emocional 
de tudo e resolver as coisas com sabedoria. 
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O dia pode trazer ansiedades e fazer você agir por impulso. 
Tome cuidado com gastos desnecessários ou com intoxicação 
alimentar, que pode acontecer por você comer para aliviar 
a ânsia; o corpo pode se ressentir. Dia de pensar com calma 
e não se deixar levar pela correria das coisas externas.
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É um bom dia para aconselhar as pessoas, mas tome cuidado 
com a tendência a se conectar demais com os problemas 
alheios. É importante estar entre amigos, mas não é 
interessante se iludir, achando que vai resolver os problemas 
de todo mundo. Não perca seus objetivos de vista.
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O dia te desafi a a mudar e a se adaptar a mudanças 
rapidamente, e isso pode ser muito bom, mas, ao mesmo 
tempo, difícil. Perceba que o dia traz soluções, mesmo 
que não sejam totalmente iguais às quais pensou.
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Ótimo dia para concluir ou iniciar parcerias, mas não se deixe 
levar pelo calor da emoção. É importante avaliar bem se deseja 
esse caminho em sua vida. Depois não vai poder voltar atrás, 
principalmente se assinar um contrato. Refl ita.
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O dia traz progresso. Você está dinâmico e, ao mesmo tempo, 
atento aos detalhes, portanto o dia é produtivo para o trabalho, 
principalmente. Mas não deixe de encarar também as tarefas 
chatas. Alerta para papéis e documentos. 
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O dia traz força e criatividade, portanto é um bom dia para focar 
nas coisas que deseja fazer e deixá-las como prioridades absolutas. 
É importante manter a sua calma e a sua paz interna. Cuidado com 
autoritarismo, ciúme e controle sobre os demais.
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Tome cuidado com decisões precipitadas hoje. O dia te desafi a 
a correr riscos e enfrentar, mas com sobriedade e inteligência. 
Perder a razão e reagir agressivamente não é inteligente nem 
vai te ajudar a resolver seus problemas; muito pelo contrário. 
Dia de manter a calma.

CÂNCER
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O dia desafi a suas relações. Pode ter difi culdade de concordar, 
achar um ponto de consenso nos diálogos e nas ações hoje. É 
importante focar no trabalho e manter a mente ocupada, não 
sucumbindo a preocupações desnecessárias. Refl ita enquanto 
trabalha e não entre em discussões.
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Manter o foco pode ser o desafi o hoje: a mente quer uma coisa e a 
vida pede sua atenção em outra. O trabalho pode acabar acumulado. 
Tome cuidado para não cometer erros e tente focar a mente e sair 
das conversas paralelas ou das atividades de procrastinação.
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Cuidado com os seus desejos neste dia, pisciano, porque eles podem 
levar você a excessos ou a situações confl itantes. Aos que têm fi lhos, 
fi ca o alerta: vocês podem estar sendo muito severos em suas críticas, 
então tomem cuidado para não magoar ao impor suas regras.
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 Divulgação

Arraiá 
acontece nos 
dias 05 e 06 
de junho

Feira é ponto tradicional de encontro

A Praça Largo do Machado recebe 
no próximo fi m de semana (11 e 12), 
das 9h às 22h, a Feira do Machado, que 
traz dezenas de expositores de produtos 
artesanais e gastronomia. A parte musi-
cal fi ca por conta da roda de samba com 
Naldo Meneses e Banda Segundas Inten-
ções, começando às 18h, na sexta-feira 
e às 17h, no sábado.

A feira virou ponto de encontro tra-
dicional no Catete, com uma progra-
mação cultural diversifi cada, reunindo 
diversos artesãos que oferecerem pro-
dutos variados como moda praia, moda 
fi tness e moda afro, calçados, bijuterias, 
cartonagem, entre outros, além de ali-
mentos e bebidas.

A iniciativa faz parte do Circuito 
Carioca de Rodas de Samba do Rio 
que visa divulgar a cultura, como tam-
bém, fomentar a economia e renda dos 
microempreendedores. Além da valo-
rização dos artesãos e artistas locais é 
uma ótima opção de lazer para os mora-
dores e turistas.

A organização do evento segue todas 
as medidas sanitárias e de higiene para 
garantir a segurança dos visitantes, ado-
tando as Regras de Ouro determinadas 
pela Prefeitura para realização de even-
tos, ou seja, uso obrigatório de más-
caras, distanciamento de dois metros 
entre as barracas e disponibilidade de 
álcool em gel.

Serviço: 
Feira Samba do Machado
Endereço: Praça Largo do Machado 

– Catete
Horário de funcionamento: Sexta e 

sábado – das 09h às 22h
Horário dos shows: Sextas – 18h / 

Sábados – 17h
Entrada franca

Reprodução

Nova Iguaçu Ofi cial e pelas redes sociais 
do Shopping Nova Iguaçu, parceiro na 
realização do projeto.

Todo o resultado fi nanceiro obtido 
na festa é revertido para o Centro Social 
São Vicente, Patronato, instituição que 
acolhe gratuitamente 275 crianças em 
sua creche.



� ��������	
�������������	
�	�	�		������
�����������������
xxxxx

���������	
�������������������������������
���������	������������������������������������
���
������ �
�����
�	�������� 	��!��	������
���
��������������������	��"#�������$����%���������
������	���	���������
��
	�������������	���
�����
$���&��$�����
��������������������
�����'(� ��

�
����������������"�������"�
���%�"��������������
��)�������������� 	��"�������*�
��������
���*�
+
�������,������-�
�����
�����
�������"����� 	���
����������
�����+���������"�
���%���.����$�����
�����$�/�����
�����������+����0��
��"�
�	�����+

�����1&���������

�����������������������
�	��	�

	�
���������������

������
���������

�
����� �	!�"�#����$#��%&����$�#����%�#��'%�#�
(�#�����"�����)�*�+���"#��������,
"�"��������-��%�#�$#��%./�(�0123�4�
4424,4251��%���*���%���,�����$�#�6�
�����������������������

PRAIA: COZUMEL

COMIDA: CHURRASCO

MÚSICA : CHARM

VIAGEM : MALDIVAS

QUALIDADE: DETERMINADA

DEFEITO: TEIMOSA 

SIGNO: TOURO

SONHO DE CONSUMO: COBERTURA EM FRENTE A 
PRAIA DO LEBLON

LIVRO: A ARTE DA GUERRA

POINT; PRAIA

POSARIA PARA UMA REVISTA MASCULINA? SIM 

OBJETIVO DE VIDA? SOU REALIZADA NAS 

MINHAS PROFISSÕES TENHO 4 FORMADA! JÁ 
REALIZEI   QUERO CRESCER MAIS AINDA COMO 
PRODUTORA DE FILMES ERÓTICOS  E ATRIZ

REALIZADA COMO MÃE ESPOSA MULHER

PARA MANTER A FORMA ACADEMIA E 
REEDUCAÇÃO ALIMENTAR É IMPORTANTE 

FILME: O LOBO DE WALL STREET

O MEU HOMEM  IDEAL É: O MEU PARCEIRO 
,COMPANHEIRO , BATALHADOR ME APOIA NAS 
MINHAS DECISÕES DIVIDINDO VIDA LUTAS E 
GLÓRIAS 

PARTE DO MEU CORPO : BUMBUM

MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR: É NA PRAIA 

O melhor lugar pra fazer 
amor é na praia”“
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O 
Flamengo e o Olympique de 
Marseille têm negociado os úl-
timos detalhes referentes à ida 
de Gerson para o clube francês. 

Na noite da última quinta-feira, 3, quem co-
mentou, de forma descontraída, sobre o as-
sunto foi o vice-presidente de Futebol do 
rubro-negro carioca, Marcos Braz.

De acordo com o jornalista Lauro Jar-
dim, do jornal O GLOBO, Braz estava nas 
ruas do Leblon, Zona Sul do Rio, sem más-
cara, quando foi abordado por um torce-

dor, que pediu para que o clube não rea-
lize a venda.

O vice-presidente deu uma resposta 
direta.

“Ih, irmão... Já foi!”, disse Braz.
A oferta de 25 milhões de euros do 

Olympique por Gerson pode chegar a mais 
de 30 milhões de euros com as bonifi ca-
ções, o que renderia quase R$ 200 milhões. 
Mais do que o Flamengo ganhou com Rei-
nier, Vinícius Júnior e Lucas Paquetá nos 
últimos anos.
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O Botafogo anunciou a contratação do ata-
cante Rafael Moura. O He-Man estava livre no 
mercado após deixar o Goiás e assinou com 
o clube alvinegro até o fi m da temporada. O 
atacante de 38 anos é o 17º reforço anunciado 
nessa temporada.

Na lista do Botafogo desde o início da tem-
porada para reforçar o ataque, Rafael Moura 
chega para ser o jogador mais experiente da fun-
ção. Além dele, o elenco conta com os jovens 
Rafael Navarro, de 21 anos, e Matheus Nas-

cimento, de 17.
Na hora do anúncio, o Botafogo fez uma 

brincadeira com o apelido do jogador. O ata-
cante, por sua vez, revelou no Instagram ser 
parente do ídolo do clube Heleno de Freitas.

Especulado no Botafogo em outras tem-
poradas, o He-Man fi nalmente vestirá preto e 
branco depois de boa temporada pelo Goiás, 
apesar da campanha de rebaixamento. Foram 
12 gols em 41 jogos de 2020, nove deles mar-
cados na Série A do Campeonato Brasileiro.

Depois de perder Pedro Raul e Matheus 
Babi, o comando de ataque virou foco do Bota-
fogo no quesito reforços. Só que a busca não 
foi fácil. Além de Rafael Moura, a diretoria che-
gou a cogitar o parceiro de Goiás, Fernandão, 
e negociou com Anselmo Ramon, que prefe-
riu permanecer na Chapecoense.

Agora, o Botafogo conta com 17 reforços 
confi rmados para disputar a Série B. Quatro 
deles, contando com He-man, chegaram após 
o Campeonato Carioca. A expectativa é que 

mais um seja anunciado nos próximos dias: o 
atacante Diego Gonçalves.

Contratações do Botafogo em 2021
·Goleiro: Douglas Borges;
·Zagueiros: Gilvan e Joel Carli;
·Laterais: Jonathan, Rafael Carioca e Daniel Borges;
·Volantes: Barreto e Luís Oyama;
·Meias: Matheus Frizzo, Pedro Castro, Ricar-
dinho, Marco Antonio e Felipe Ferreira;
·Atacantes: Chay, Marcinho, Rafael Moura e Ronald.
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